

Senioren beim Tanzen und Karteln

Deggendorf. Ab April ist der Seniorentreff Klosterhof täglich geöffnet. Im Stüberl oder im Saal treffen sich jeweils montags, mittwochs und freitags die Kartenspieler. Kurzfristige Anmeldungen wegen der Zusammenstellung der Spielerrunden unter ☎ 0991/8185. Das nächste Schafkopfturnier findet am 6. Mai statt. Zunächst einmal monatlich gibt es freitags wieder Tanznachmittage. Wer will, kann seine Lieblings-CD mitbringen. Ab Mitte April ist auch das Internet-Cafe einsatzbereit: An vier PCs kann montags, mittwochs und freitags geübt und gearbeitet werden. – dz